

FAUNE CANADIENNE.

LES REPTILES.

(Continuée de la page 370 du Vol. VI).



Fig. 1.

IV Ordre. LES BATRACIENS. *Batracii*, Dum.

Les Batraciens présentent des caractères tellement différents de tous les autres Reptiles, que plusieurs naturalistes, comme nous l'avons déjà noté, les ont établis en une classe distincte sous le nom d'Amphibiens.

Les Batraciens sont des animaux vertébrés, à corps court ou allongé, à peau nue, ovipares ; cœur à une seule oreillette ; circulation incomplète ; sujets à des métamorphoses.

Les Batraciens ont le corps très diversiforme : court et déprimé avec quatre membres chez les premiers, il est allongé, lacertiforme chez les seconds en suivant la série ; enfin il est tout à fait serpentiforme chez les derniers, n'offrant plus que deux membres ou en étant totalement privé. Notre faune ne nous offre aucun représentant des Reptiles